



Chronique d'Octobre 1899

SOMMAIRE. — La guerre du Transwal. — M. Loubet à Collonges.
— Les perquisitions et le grand complot. — Nouveaux timbres et
nouvelle monnaie. — Fêtes officielles. — Les grands travaux. — Le
pont d'Ainay. — A Fourvière. — Les morts du mois. — Mgr Fava.
— Chronique des arts et des lettres. — Les incunables de Grenoble.
— Nos théâtres.

LE mois d'octobre de l'année fin de siècle 1899 sera à jamais célèbre dans les fastes de la grande histoire; car il marquera le superbe élan d'un petit peuple de 300,000 âmes se levant, fort de son droit et jaloux de son indépendance, contre le terrible léopard britannique et infligeant aux troupes de Sa Gracieuse Majesté les plus sanglantes et les plus honteuses défaites que l'Angleterre ait jamais subies. Quelle dure leçon pour la France! Le 12 octobre; le Transvaal et la République d'Orange déclarent courageusement la guerre à l'Angleterre et leurs troupes envahissent à la fois Natal et la colonie du Cap.

Les graves préoccupations qu'une pareille situation extérieure devaient susciter à nos gouvernants et à nos diplomates n'empêchaient pas M. Emile Loubet de venir passer vingt-quatre heures de doux far-niente sous les ombrages de la somptueuse propriété de Mme Perret, à Collonges-sur-